



APRÈS LA GRÈVE TRÈS PUISSANTE DU 5 DÉCEMBRE, ON CONTINUE !

200 000 manifestants au niveau national, 4000 à Rouen, 2000 au Havre, des taux de grévistes record dans l'Éducation nationale dépassant les 50, 60 voire 70 % dans certains endroits, chez les territoriaux aussi.

La veille de cette grève, le gouvernement Barnier a été renversé après avoir tenté de passer en force par le 49-3 le Projet de loi de finance de la sécurité sociale, comportant des mesures violentes contre la sécurité sociale et les personnels comme les 3 jours de carence et la baisse de l'indemnisation des arrêts maladie de 100 à 90 %.

Cette puissante grève montre que les personnels n'en peuvent plus de cette politique et n'ont aucune envie de renoncer à leurs revendications : l'abandon définitif des 3 jours de carence, l'abrogation du choc des savoirs, l'abrogation de la réforme des retraites, l'augmentation du point d'indice,

Au soir du 5, le président Macron, plus isolé que jamais, parle à la télévision et en résumé dit « Je ne tiens compte de rien, je continue. » Il n'a pas dit un mot de nos revendications et annonce sa volonté de « maintenir un cap pour trente mois », donc poursuivre sa politique.

Nous considérons que c'est plus que jamais le moment de maintenir la pression, de transformer l'essai, de pousser toutes nos revendications, qu'il n'est pas question d'attendre car nous n'avons aucune confiance dans les décisions qu'il prendra dans les prochains jours. Cet été le gouvernement démissionnaire a continué à publier des centaines de décrets, ne tenant aucun compte du résultat des élections puis le Président Macron a nommé un gouvernement illégitime pour poursuivre sa politique.

NOUS NE POUVONS ATTENDRE QU'IL CONTINUE !

Nous appelons à des réunions, assemblées dès lundi 9 décembre dans les écoles, établissements et services, y compris avec les parents d'élèves et les personnels territoriaux, pour décider des modalités de la mobilisation.

Nous appelons les personnels à se mobiliser partir du 10 décembre aux côtés des salariés de la SNCF qui seront en grève à partir du 11 décembre dans le cadre d'un préavis illimité .

Nous appelons à la grève jeudi 12 décembre,

en même temps que d'autres secteurs professionnels (industrie, France Travail...) dans le cadre de l'appel à la grève de l'intersyndicale nationale de la fonction publique, avec un rassemblement à 14 h au départ du théâtre des arts et à une assemblée générale.

ROUEN 14h00 théâtre des arts / DIEPPE 10h30 place

Pierre Sémard (gare) / le HAVRE 11h devant la CCI